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Филипп КОЧЕТКОВ

В Мокроусском ЛПУМГ продолжаются масштабные плановые работы на маãистральном ãазопроводе 
«Средняя Азия – Центр» (САЦ-2). О подробностях происходящеãо «Голубой маãистрали» рассказал на-
чальник линейно-эксплуатационной службы филиала Дмитрий Трофимов.

решения ПриняТы

Неподалеку от Мокроусского ЛПУМГ, на 
1290 км газопровода, идет демонтаж камеры 
запуска очистного устройства после прове-
денной внутритрубной дефектоскопии. Две 
бригады, в каждой из которой по два свар-
щика, слесарь, резчик и водитель – всего 10 
человек, приступили к демонтажу камеры 
запуска очистного устройства в понедель-
ник, 3 июля. Работникам предстоит демон-
тировать кран, камеру, заглушку и обводную 
линию, а после этих работ поставить плеть, 
и уже в пятницу, 7 июля, вернуть газопро-
вод в работу. 

«Затем уйдем на другой участок САЦ-
2, в семи километрах отсюда. Там требует-
ся провести ВТД на участке в полтора кило-
метра. Как и всегда, будем монтировать мо-

«Лахта - Центр». Фото: Надежда Максимова

С информационными 
материалами, 
посвященными 
ãодовому Общему 
собранию акционеров 
ПАО «Газпром», вы 
можете ознакомиться 
на официальном 
сайте www.gazprom.ru в 
разделе «Акционерам 
и инвесторам» или 
отсканировав QR-код.

бильную камеру запуска и приема очистных 
и диагностических устройств», – отметил 
Дмитрий Трофимов.

В районе села Борисоглебовка идут рабо-
ты по замене катушек на дефектных местах 
магистрального газопровода. На 1264 км де-
фекты устраняются силами четырех бригад 
УАВР и работников Мокроусского филиала 
– всего 24 работника. Завершить работы пла-
нируется 6 августа.

А в районе села Семеновка, на участке 
1224-1290 км, ведутся работы по капитально-
му ремонту крановых площадок хозяйствен-
ным способом – это замена гидронасосов, ру-
кавов высокого давления, покраска, а также 
обновление предупреждающих знаков.

«Все это нужно сделать до конца года. На 
данный момент на участке 1290-1283 км ра-
боты уже завершены, бригада переезжает 
на участок 1264-1244 км. Всего нужно при-
вести в порядок 30 крановых площадок», – 
рассказал Дмитрий Трофимов.

Он подчеркнул, что работы на газопрово-
де «Средняя Азия – Центр» еще очень мно-
го – продолжается самый горячий сезон года 
для «огневых», а выявленных во время вну-
тритрубной диагностики дефектов довольно 
много.

Огневые работы проходили в окрестностях села Борисоглебовка Федоровского района Саратовской области

Сварочные работыОбрабока кромки трубы 

30 июня 2023 состоялось ãодовое Общее собрание акционеров ПАО «Газпром»

ПрОизВОДСТВО

ГОрячий СезОн ОГнеВых

Покраска ограждения крановой площадки
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ОфиЦиАЛьнО

Кирилл Веселый

В нашей традиционной рубрике подводим итоãи второãо квартала, который закрыл собой первое полуãодие 2023 ãода. Положительные события, 
факты и изменения зафиксированы нами по мноãим направлениям деятельности Общества.

ОТ АПреЛя ДО июня

кАДрОВАя ПОЛиТикА

С ДиПЛОМОМ и В кВАрТеТе ЛУчших В «ГАзПрОМе»
заместитель начальника службы иУС Общества кирилл Веселый успешно завершил пятимо-
дульное обучение в ООО «Газпром корпоративный институт». О том, почему эта учеба особенная 
и чем примечателен ее итоã – в нашем материале.

ВнУТриТрУбнАя ДиАГнОСТикА иДеТ ПО 
ПЛАнУ
За первое полугодие обследованы 399,6 км 
газопроводов на 13 участках. Напомним, го-
довой план – 770,6 км. На сегодняшний день 
он выполнен на 52%. Продолжаем искать де-
фекты на трубах разного диаметра. Надеж-
ность и безопасность транспорта газа – пре-
выше всего.

зАВершен кАПреМОнТ ГАзОВОГО хО-
зяйСТВА 
Годовая программа капитального ремонта 
объектов газового хозяйства в Обществе вы-
полнена в полном объеме. Работы проведе-
ны на четырех объектах – ГРС с. Романовка 
Мокроусского ЛПУМГ, АГРС-10 с. Михай-
ловка Балашовского ЛПУМГ, АГРС-3 с.3-я 
Александровка Екатериновского ЛПУМГ 
и АГРС-10 п. Земетчино Башмаковского 
ЛПУМГ.

ОбнОВЛен ПАрк АВТОМОбиЛьнОй и 
СПеЦТехники
Закупка техники произведена с применени-
ем механизма лизинга. Во втором кварта-
ле в Общество поставили две специальные 
мастерские на шасси КамАЗ-43118 по на-
правлению ЛЭС для Балашовского и Сто-
рожевского ЛПУМГ, кран автомобильный 
КС-55713-5К-1 ГАЗ в количестве двух еди-
ниц – для нужд УТТиСТ и Екатериновского 
ЛПУМГ. В УТТиСТ отправятся новенький 
отечественный автогидроподъемник Чайка-
Сервис 2784SE на шасси КамАЗ 43118-37 и 
самосвал КамАЗ 65222-6861-38. В Екатери-
новском ЛПУМГ теперь будет работать экс-
каватор одноковшовый EW-25-M1.195 на 
шасси КамАЗ 65222-4862-38, а прямиком в 
Башмаковское ЛПУМГ поехал трактор гусе-
ничный Агромаш 90-ТГ 2048М.

ПОЛУчиЛи ПрАВО ПриМеняТь еще ДВе 
ТехнОЛОГии СВАрки
С 5 по 9 июня 2023 года на базе УАВР 
успешно проведена аттестация 11 техноло-
гий сварки. Готовность нашего предприя-
тия к проведению данных работ проверяла 
специализированная организация ООО АСЦ 
«ИТС СвП», г. Москва. Эксперты положи-
тельно оценили материально-техническую 
базу и квалификацию работников Общества 
и выдали соответствующее свидетельство. 
Среди аттестованных технологий – две но-
вые. Это технологии ручной аргонодуговой 
сварки, в том числе конструкций из высоко-
легированных сталей аустенитного класса.

ГРПШ на АГРС-3 с.3-я Александровка 

П
рофессиональная переподготовка по 
направлению цифровизации и циф-
ровой трансформации проходила с 10 

октября 2022 по 9 июня 2023 года и включа-
ла в себя программу «Управление на осно-
ве данных», разработанную совместно с ка-
дровым и IT Департаментами ПАО «Газ-
пром». Обучение прошло в очном формате 
– в Санкт-Петербурге и Казани, кроме того, 
студентам были предоставлены материалы 
для самостоятельной подготовки. «Хочу от-
метить высокий уровень организации уче-
бы. Новая программа, где все продумано до 
мелочей, поток интересной и полезной ин-
формации – только успевай вникать и запо-
минать», – поделился впечатлениями Ки-
рилл Николаевич.

Заключительным этапом обучения явля-
лась подготовка и защита цифровой инициа-
тивы, включающей в себя идею с расчетами 
и презентацией в области управления про-

ектами цифровой трансформации. 
«Это была командная работа. Кураторы 

разделили нас на команды по четыре челове-
ка, которые, используя полученные знания, и 
взаимодействуя между собой, должны были 
представить итоговый продукт в виде пре-
зентации и защитить ее», – рассказал счаст-
ливый обладатель диплома.

Лучшим проектом компетентная комиссия, 
в которую вошли представители руководства 
вышеуказанных Департаментов «Газпрома», 
признала инициативу «Создание вертикально-
интегрированного решения по цифровой 
трансформации бизнес-процесса ТОиР на 
примере газораспределительных станций». 
Вместе с Кириллом Николаевичем над проек-
том трудились специалисты «Газпром добыча 
Краснодар», «Газпром трансгаз Ставрополь» и 
«Газпром энерго».

«Здорово, что предприятие дает воз-
можность профессионального роста и лич-

ностного развития. Уверен, что получен-
ный опыт принесет практическую пользу в 
моей дальнейшей трудовой деятельности, 
а значит инвестиции в человеческий капи-

тал для Общества будут эффективными», 
– заключил Кирилл Веселый.

ПЛюС Три нОВые ТеЛефОнные СТАнЦии
Связисты нашего предприятия сообщают, 
что в рамках процесса импортозамещения 
закуплены три современные отечественные 
телефонные станции – АТС «Протей». Они 
будут установлены в Александровогайском 
и Мокроусском ЛПУМГ, а также в Управле-
нии связи. До конца года планируется закуп-
ка еще двух станций для нужд Саратовско-
го цеха связи и Учебно-производственного 
центра. 

ЦифрОВизАЦия рАбОчеГО ПрОСТрАнСТВА
Специалисты СИУС совместно с работни-
ками транспортного отдела и группы тех-
нического контроля и мониторинга транс-
портных средств заменили используемую 
ранее в Обществе для автоматизации рабо-
ты автопарка программу «Управление авто-
транспортом» на современную технологиче-
скую платформу «1С: Предприятие 8.3». В 
системе автоматизированы процессы веде-
ния парка транспортных средств, выписки 
путевых листов, учета расхода ГСМ, техни-
ческого обслуживания и ремонта транспорт-
ных средств, учета работы водителей, фор-
мирования аналитической отчетности. Кро-
ме того, наши IT-специалисты начали работу 
по переводу Intranet-сайта Общества на но-
вую платформу Битрикс-24. Внедряемый со-
временный web-интерфейс сделает сайт Об-
щества более более функциональным, на-
глядным и удобным. 

СООТВеТСТВУеМ ВыСОкиМ экОЛОГиче-
СкиМ ТребОВАнияМ
В апреле и мае на объектах Общества про-
шел внутренний аудит Системы экологиче-
ского менеджмента (СЭМ) ООО «Газпром 
трансгаз Саратов». Его провели эксперты 
Заволжского управления ООО «Газпром газ-
надзор». Проверку прошли УМТСиК и Сто-
рожевское ЛПУМГ. Аудиторы отметили, что 
СЭМ в указанных филиалах результативна 
(способствует достижению корпоративных 
экологических целей Общества) и поддер-
живается в рабочем состоянии. Осенью кол-
лектив предприятия ждет еще более значи-
мая проверка – к нам приедет внешний эко-
логический аудит ПАО «Газпром».

Экскаватор EW-25-M1.195

Во время заседания Совета директоров

ВикТОр зУбкОВ и АЛекСей МиЛЛер Пере-
избрАны ПреДСеДАТеЛеМ и зАМеСТиТе-
ЛеМ ПреДСеДАТеЛя СОВеТА ДирекТОрОВ 
ПАО «ГАзПрОМ».

30 июня 2023 года в «Лахта Центре», цен-
тральном офисе ПАО «Газпром», состоялось 
заседание вновь избранного Совета директо-
ров компании.

Принято решение избрать Председателем 
Совета директоров ПАО «Газпром» Виктора 
Зубкова, заместителем Председателя Совета 
директоров — Председателя Правления ПАО 
«Газпром» Алексея Миллера.

Сформированы комитеты Совета директоров.
Председателем Комитета по аудиту избран 

Виктор Мартынов (независимый директор), чле-
нами Комитета — Игорь Максимцев (независи-
мый директор) и Михаил Середа. Председателем 
Комитета по назначениям и вознаграждениям из-
бран Михаил Середа, членами Комитета — Вик-
тор Мартынов и Игорь Максимцев. Председателем 
Комитета по устойчивому развитию избран Вик-
тор Зубков, членами Комитета — Алексей Миллер 
и Андрей Акимов. Председателем Комитета по им-
портозамещению и технологическому развитию 
избран Денис Мантуров, членами Комитета — Ни-
колай Шульгинов и Виталий Маркелов.

Старшим независимым директором Совета 
директоров ПАО «Газпром» определен Вик-
тор Мартынов.

Управление информации 
ПАО «Газпром»

Андрей Акимов, Алексей Миллер и Виктор Зубков
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Ольга ЛУШНИКОВА

День СеМьи, ЛюбВи и ВернОСТи

В этом ãоду в канун Дня семьи, любви и верности мы расскажем о супружеской паре черемиси-
ных, работающих в Управлении технолоãическоãо транспорта и специальной техники (УТТиСТ) уже 
мноãие ãоды. их трудовой стаж насчитывает более 30 лет, а семейный – лишь немноãим уступа-
ет этой круãлой цифре.

ОбыкнОВеннАя ЛюбОВь

Семья – источник вдохновения и поддержки, близкие люди, понимающие и принимающие тебя. Семья – коллектив единомышленников, специали-
стов одноãо общеãо дела.  бывает так, что оба эти понятия в жизни людей неотделимы. 

ПТиЦА ОПирАеТСя нА крыЛья, А чеЛОВек – нА СеМью                                                                                                        

Они познакомились 36 лет назад в Сто-
рожевской среднеобразовательной шко-
ле. Одноклассники хорошо общались, но 
никаких мыслей о серьезных отношени-
ях не было, только симпатия, которая не 
выходила за рамки дружбы. После школы 
их пути разошлись. 

Светлана Ивановна поступила в Сара-
товский геологоразведочный техникум, 
ныне геологический колледж СГУ имени 
Н.Г.Чернышевского, потом в экономиче-
ский институт. На учебную практику она 
пришла в саратовский трансгаз, сюда же 

потом устроилась на работу – кладовщи-
ком. Буквально через месяц ее перевели 
в бухгалтерию, где она работает и сегод-
ня – теперь уже руководителем учетно-
контрольной группы УТТиСТ. 

Юрий Александрович после школы при-
ступил к занятиям в монтажном технику-
ме, вскоре ушел в армию, где служил в ав-
томобильном полку в городе Дмитрове Мо-
сковской области. Тяга к автомобилям была 
с детства, и он решил связать жизнь с рабо-
той, которая когда-то была лишь увлечени-
ем. В Обществе он 20 лет управлял КамА-

Зом, сейчас работает водителем автомобиля 
4 разряда автоколонны №3 УТТиСТ.

По счастливому случаю, судьба вновь 
свела их в Управлении технологического 
транспорта и специальной техники. Быв-
шие одноклассники устроились на пред-
приятие почти одновременно, в июне 
1993 года. Именно здесь общаясь, посте-
пенно поняли, что полюбили друг дру-
га. Но как же паре удавалось и удается не 
уставать от постоянной компании, буду-
чи и на работе, и дома вместе? 

«Характер деятельности Юры подраз-
умевает частые выездные командиров-
ки, так что в рабочее время мы практи-
чески не пересекаемся, хоть и трудимся 
в одном месте. Ну а вообще, когда по-
настоящему любишь человека, его ком-
пания не напрягает тебя», - ответила на 
наш вопрос  Светлана Ивановна.

Однако семейная династия семьи Че-
ремисиных в «Газпроме» началась не со 
Светланы Ивановны и Юрия Алексан-
дровича. Мать Светланы, Анна Иванов-
на Ведехина, тоже трудилась на предпри-
ятии, в Сторожевском ЛПУМГ, с 1987 
года. Она и посоветовала дочери пройти 
практику в этом месте. Отец Юрия, Алек-
сандр Сергеевич Черемисин, был свар-
щиком аварийного поезда тоже в Сторо-
жевском ЛПУМГ. А продолжилась газо-
вая династия семьи дочерью Светланы и 
Юрия – Юлией, она некоторое время ра-
ботала в одном из саратовских управле-
ний ООО «Газпром ПХГ».

В этом году, 29 апреля, супруги отме-
тили 28 лет счастливой совместной жизни 
или, как еще называют эту дату, никелевую 
свадьбу.

Секрет их семейного счастья довольно 
прост – уважать вторую половинку и лю-
бить партнера чуть больше, чем самого 
себя.    

«Когда создается семья, «я» уходит на 

Супружеская пара Черемисиных 

второй план и появляется слово «мы». 
Путем совместных решений, обсужде-
ний, поиска компромиссов шаг за ша-
гом выстраиваются крепкие взаимоотно-
шения. А вообще, главное, просто отно-
ситься к партнеру с пониманием и тер-
пением, относиться также, как хотел бы, 
чтобы относились и к тебе. Конечно, не 
всегда это бывает легко, но когда ты ис-
кренне любишь человека, ты стараешься 
ради вашей любви», – рассказали супру-
ги Черемисины. 

Накануне 8 июля – праздника семьи, 
любви и верности, пара Черемисиных же-
лает всем взаимопонимания, благополучия 
и здоровья!

Свадебное фото

В коллективе Пугачевского ЛПУМГ тру-
дятся много семейных пар. Среди них 
Янины  – Александр работает начальни-
ком службы по эксплуатации ГРС, Мари-
на – бухгалтером 1 категории.

Порядочность, открытость, неподдель-
ная заинтересованность в происходящем. 
А еще профессионализм, исполнитель-
ность, безотказность. Складывается впе-
чатление, что природа наградила этими ка-
чествами и Александра, и Марину еще до 
их встречи. А брачный союз помог им рас-
крыть свои индивидуальности.

В газовой отрасли Александр Никола-
евич уже давно. В тресте «Пугачевмеж-
райгаз» работал в должности начальни-
ка производственно-технического отдела. 
А в 2012, проработав два года в должно-
сти начальника КИПиА уже в Пугачевском 
ЛПУМГ, возглавил службу по эксплуата-
ции газораспределительных станций.

По итогам работы за 2015, 2021, 2022 
годы служба по эксплуатации ГРС Пуга-
чевского ЛПУМГ была признана лучшей 
в Обществе. Безусловно, это заслуга всех 
работников службы, но достижению та-
ких результатов способствует грамотное 

янин Александр николаевич, в Пуãачевском 
ЛПУМГ работает с 2010 ã. В 2016 отмечен 
блаãодарностью Министерства энерãетики 
российской федерации.
янина Марина Валерьевна, работает в 
Пуãачевском ЛПУМГ с 2009 ã. наãраждена 
почетной ãрамотой Министерства 
промышленности и энерãетики Саратовской 
области в 2016 ã.               

Чета Яниных в родном Пугачевском ЛПУМГ

Несколько слов о Яниных от коллег:
Алексей Костин, главный инженер 
Пугачевского ЛПУМГ.
- С исполнительными и неравнодушны-
ми специалистами трудиться приятно. 
Александр Янин их числа таких людей. 
Пожелаю ему и его семье благополучия, 
долгих лет жизни и стабильности!
Светлана Попова, инженер по земле-
устройству.
- Янина Марина – это «палочка-
выручалочка». Никогда не оставит 
твою проблему без внимания. Помощь 
Марины всегда своевременна и полно-
ценна. Очень ей благодарна за доброе 
отношение! 
Алексей Лазарев, инженер пожар-
ной охраны.
 - Очень компетентный. Не раз выру-
чал советом. В сложных ситуациях его 
мнение для меня важно. 
Дмитрий Глухов, начальник 
линейно-эксплуатационной службы.
- Никогда не возникало конфликтов 
или сложных ситуаций с Мариной 
Яниной. Характер ее работы обязыва-
ет к дисциплине и исполнительности. 
Поэтому общаться с ней несложно. К 
тому же, она просто хороший человек!

Юлия НОВАК

В ООО «Газпром трансãаз Саратов» 253 семьи, в которых оба супруãа – работники предприятия.
В 2023 ãоду заключен 21 брак, родились 68 детей. В Обществе насчитывается 181 
мноãодетная семья. В 30 семьях воспитываются двойняшки.

и эффективное руководство.
С супругой Мариной они вместе более 

четверти века. А рядом – буквально везде. 
Они и ранее работали вместе и такое тес-
ное общение их не тяготит. 

Вырастили двоих сыновей. Один уже 
имеет высшее образование, другой еще 
школьник. Несмотря на собственный жиз-
ненный опыт, родители дают возможность 
детям самоопределиться. Из многообразия 
точек зрения всех домочадцев рождается 
общее компромиссное решение. 

У Яниных свой дом. Начав однажды его 
благоустройство, не могут остановиться 
уже несколько лет. И мечты их тоже свя-
заны со строительством. На приусадеб-
ном участке есть ухоженный, плодонося-
щий сад. Получается и деревья посажены, 
и дом построен, и сыновья. взрослеют.

В День семьи, любви и верности хочет-
ся пожелать дружной семье Яниных благо-
получия и здоровья. Чтобы, не отвлекаясь 
на самочувствие, могли они наслаждаться 
жизнью и дарить удовольствие от общения 
с ними всем окружающим! 
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иСТОрия ПОбеД

Филипп КОЧЕТКОВ

инструктора по спорту СОк «родничок» Анастасию Попову можно назвать счастливым человеком, 
ведь ее работа напрямую связана с любимым делом.

ДеЛО жизни

работники «Газпром трансãаз Саратов» славятся широтой души и стремлением помоãать. Среди 
них есть человек, выделяющийся беззаветной любовью к спорту, которой он при этом ãотов 
бескорыстно делиться с детьми – и не только своими.

Впервые теннисную ракетку юная Настя взяла 
в семь лет. Ее папа играл в настольный теннис 
на любительском уровне. В родном Балакове 
Анастасия пришла в секцию к первому трене-
ру Татьяне Ермолаевой. Теннис глубоко запал 
в душу девочки. 

«Динамика, чувство мяча – поняла, что это 
мое, устоять было невозможно», – вспоминает 
Анастасия. Победы на юношеских соревнова-
ниях, неугасающая любовь к спорту – теперь 
Анастасия не представляла своего будущего 
без настольного тенниса. 

Поэтому решение получить профильное обра-
зование, стать педагогом по физической культуре 
было вполне осмысленным и логичным. 

«На старших курсах передо мной возник-
ла дилемма – как сделать так, чтобы работая, 
иметь возможность продолжать заниматься 
спортом на серьезном уровне. Как нельзя кста-
ти возник вариант с ООО «Газпром трансгаз 
Саратов», – делится Анастасия.

Помог Сергей Цыплаков, работающий в 

СОК «Родничок», и параллельно возглавляю-
щий областную федерацию настольного тен-
ниса. Сергей Васильевич посоветовал девуш-
ке выбрать профессию инструктора по спорту. 
В филиале на тот момент как раз была соответ-
ствующая вакансия. 

Теперь Анастасия делится своими знания-
ми, опытом и секретами мастерства с работ-
никами Общества и их детьми. Всего в корпо-
ративной секции настольного тенниса занима-
ются более 60 человек. Это люди разных воз-
растов, от совсем маленьких детишек до пен-
сионеров. Анастасия к каждому имеет свой 
подход, ведь кто-то занимается «для себя», а 
кто-то хочет непременно стать профессиона-
лом. Кроме этого спортсменка участвует в ор-
ганизации спортивных мероприятий, проходя-
щих в Обществе, и детского отдыха в период 
школьных каникул в «Родничке».

Обучая ремеслу других, Анастасия учит-
ся сама и развивает навыки. Она – действу-
ющий чемпион Саратовской области, неод-
нократно входила в первые финалы (в число 
32 сильнейших) региональных и всероссий-
ских мастерских турниров.Анастасия Попова

Среди целей, которые ставит перед собой 
Анастасия – удерживать статус сильнейшей в 
Саратовской области и повышать российский 
рейтинг. Впереди – дебютная Спартакиада ПАО 
«Газпром», которая пройдет в начале 2024 года в 
Екатеринбурге. Это важнейший старт, в котором 
она надеется на успешное выступление. 

«Газпром трансгаз Саратов» создает все 
условия для тренировок и развития. Мы обе-
спечены экипировкой, инвентарем, имеем воз-
можность выезжать на серьезные соревнова-
ния. Остается лишь показывать результат в 
знак благодарности. С работой мне повезло», 
– подводит итог Анастасия.

Александр АЗАРКИН

ДОбрые ЛюДи

ПОСВяТиТь жизнь ДеТСкОМУ СПОрТУ

Инженер по контрольно-измерительным 
приборам службы автоматизации и метро-
логического обеспечения Александровогай-
ского ЛПУМГ Игорь Коблов трудится в Об-
ществе с 1995 года. На работе он отвечает за 
телемеханику, а свободное время вот уже во-
семь лет посвящает приобщению не только 
собственного сына, но и всей местной детво-
ры к спорту – к лыжам и хоккею.

«Когда-то я сам серьезно катался на лы-
жах. Участвовал в соревнованиях. Потом, 
когда подошел возраст, стал ездить уже за 
ветеранов спорта. Однажды племянник за-
хотел покататься на лыжах. Я нашел ему 
лыжи, и мы с ним начали заниматься. А по-
том к нам начали подтягиваться другие ребя-
та и девчонки, с каждым годом их становит-
ся все больше», – вспоминает Игорь Коблов.

Наш коллега обучает детей коньковому 
ходу, для которого требуются специальные 
лыжи и особая трасса.

«Я сделал специальные приспособления 
для укатки, стал готовить трассу – нашли мы 
для нее место. А летом катаемся на ролико-
вых лыжах. Я сам две пары купил, чтобы ре-
бятишек натаскивать. У нас ведь климат тут 
специфический, сезона не хватает для пол-
ноценного обучения лыжам – снега мало», 
– отмечает он.

Несколько раз Игорь Коблов возил детей 
на соревнования по лыжному спорту, кото-
рые проводились в рамках Спартакиады Об-
щества. Ребята занимали призовые места, 

Игорь Коблов

причем даже те из них, кто впервые встал на 
лыжи той же зимой, когда проводились со-
стязания.

«Как я уже говорил, для конькового хода 
нужна трасса. Мы ее каждый год делаем, нас 
поддерживает местный комитет по спорту. У 
меня две пары коньковых лыж, а еще люди 
покупают, профсоюз нам ранее тренировоч-
ные приобрел, а в этом году купил восемь 

пар лыжных ботинок», – рассказывает он.
В прошлом году Игорь Коблов трениро-

вал восемь детей младше 14 лет. Их возраст 
важен потому, что в «Газпром трансгаз Са-
ратов» в спортивных мероприятиях не уча-
ствуют дети старше 14 лет.

«Есть у нас две девушки, они постарше 
– просто катаются с нами, как и те из моих 
ребят, кто уже вырос. Мне интересно зани-
маться с детьми, а им интересен спорт», – 
делится он.

Работа не позволяет Игорю Коблову пол-
ностью отдаться работе с детьми. Поэтому 
заниматься с ними лыжным спортом он мо-
жет только в выходные.

С детской командой лыжников 

В хоккей играют настоящие мужчины

«По вечерам нельзя – у нас же трасса без 
освещения, надеюсь, что скоро добьемся, 
чтобы его сделали. Дают нам грейдер, конеч-
но, что уже немало», – отмечает он.

А еще Игорь Коблов учит детей игре в хок-
кей. Он создал детскую хоккейную команду.

«Давным-давно построили с мужиками 
хоккейную коробку, сделали освещение, что-
бы не только днем играть. А я давно мечтал 
набрать команду пацанов – детскую хоккей-

ную команду. Сына в три года на коньки по-
ставил. А сейчас немало уже ребятишек хок-
кеем получилось заинтересовать. В про-
шлом году у меня их было 15, от маленьких 
до восьмиклассников, мужики еще приходят 
– тоже играем. В сезон хоккей у нас каждый 
вечер», – делится Игорь Коблов.

Маленьким хоккеистам, рассказал наш 
собеседник, помогает «Газпром трансгаз Са-
ратов» – ребятам подарили специальный ва-
гончик, в котором они могут переодеться, 
выпить чаю и согреться. В этом году хокке-
исты Игоря Коблова заняли второе место на 
турнире среди детей до седьмого класса.

«С маленькими интересно – они познают 
мир. У них горят глаза, все они труженики. 
А ведь никто не верил, что у нас может поя-
виться детский хоккей. И девочки-лыжницы 
у нас очень боевые», – подчеркивает Игорь 
Коблов.

Наш коллега резюмировал, что увлечен-
ных ребят могло бы быть гораздо больше, 
однако не все семьи могут позволить себе 
купить лыжи, коньки и одежду для серьез-
ных занятий спортом. Маленькие лыжники 
и хоккеисты ищут спонсоров.

Летом катаемся на лыжероллерах

СОК «Родничок» – место работы и  тренировок


